



EXPERTA EN DIETA MEDITERRÁNEA RECOMIENDA CINCO CUCHARADAS DIARIAS DE ACEITE OLIVA

1-12-2021.- La coordinadora científica de la Fundación Dieta Mediterránea, Rosa Casas, ha recomendado este miércoles en el III Foro Calidad del Aceite de Oliva Virgen Extra Montes de Toledo celebrado en el Colegio de Farmacéuticos de Toledo, la ingesta diaria de, al menos, 50 mililitros de aceite de oliva, que son el equivalente a cinco cucharadas, como un modo de prevenir distintos tipos de cánceres, entre los que ha destacado el cáncer de mama por su alta incidencia. [Leer más](#)

RTVE Y EL CONSEJO GENERAL DE FARMACÉUTICOS REFUERZAN LA LUCHA CONTRA LA DESINFORMACIÓN CON CONTENIDOS DE SALUD PARA MAYORES

1-12-2021.- La Corporación RTVE y el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) continúan trabajando activamente contra la desinformación y los bulos relacionados con la salud, dando continuidad al acuerdo de colaboración que iniciaron ambas entidades en mayo de 2021. Esta colaboración se ha materializado en píldoras audiovisuales de corta duración, sobre temas diversos, publicados cada semana en las redes de ambas entidades. [Leer más](#)

LAS FARMACIAS DE MADRID DISPENSARÁN GRATIS UN TEST DE ANTÍGENOS A CADA MADRILEÑO

1-12-2021.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha aprovechado la conmemoración del primer aniversario del Hospital Enfermera Isabel Zendal para detallar la estrategia del Gobierno regional contra la pandemia de la covid-19 de cara a la Navidad. Entre las medidas, ha anunciado que desde el 15 de diciembre todos los ciudadanos tendrán un test de antígenos gratis en las farmacias de la Comunidad, como hizo durante la primera ola con las mascarillas. Además, ante el incremento de los contagios y de la capacidad asistencial de la región, entre otros aspectos por la presencia de la nueva variante de coronavirus, ómicron, Madrid continuará con su estrategia de realización de test y de vacunación, por lo que desde este jueves los madrileños de entre 60 y 69 años podrán solicitar cita para inocularse la tercera dosis. [Leer más](#)

DEL HOSPITAL A LA FARMACIA... SIN COLAS NI TIEMPOS DE ESPERA PARA EL PACIENTE

1-12-2021.- Algunos pacientes reciben la llamada de su farmacéutico hospitalario para recoger su medicamento hospitalario en la farmacia, como en Cantabria, y otros un SMS en su móvil, como en Cataluña, gracias a la plataforma Farmaserveis, que conecta a todos los agentes implicados. Pero todos han dicho adiós a estar más de tres horas esperando en el hospital para recoger un medicamento de diagnóstico hospitalario y dispensación hospitalaria (DHDH), también llamado medicamento hospitalario de dispensación ambulatoria (MHDA). [Leer más](#)

LA SEFH, SOCIEDAD CIENTÍFICA PIONERA EN ESPAÑA EN INCORPORAR PACIENTES DE FORMA ESTRUCTURADA A TODA SU ACTIVIDAD

1-12-2021.- La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) ha creado un Comité Asesor de Pacientes (CAP) y se convierte, de este modo, en la primera sociedad científica de España en contar con una estructura de este tipo permanente e integrada en su organización. Para la presidenta de la SEFH, Olga Delgado, es un "momento importante" ya que dan cumplimiento a una "ambición" que tenía su junta cuando se presentó a las elecciones. [Leer más](#)

CIERRE DEFINITIVO DEL VIEJO HOSPITAL DE TOLEDO, ESTA ES LA FECHA DEL ADIÓS AL VIRGEN DE LA SALUD

30-11-2021.- Adiós, adiós... El hospital Virgen de la Salud de Toledo ya es historia. O casi. Prácticamente. Porque su cierre definitivo es cuestión de días. De hecho, el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, ha afirmado hoy en rueda de prensa que el domingo 5 de diciembre, en apenas cinco días, se procederá a decirle adiós... [Leer más](#)

EL GOBIERNO APUESTA POR INCENTIVOS FISCALES LOCALES PARA LA FARMACIA RURAL

30-11-2021.- El Gobierno abre la puerta a la concesión de incentivos fiscales a farmacias rurales. Dichos beneficios deberán implementarse por la vía local, eso sí, y no a nivel estatal a través del IRPF, atendiendo así a las peticiones del presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Enfermería. El PP abanderaba la propuesta del colectivo trasladando la cuestión al Congreso de los Diputados en busca de "alguna medida" que permita hacer realidad dichas ventajas fiscales en farmacias fuera de núcleos urbanos. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS LANZAN UNA INICIATIVA SOBRE DEGENERACIÓN MACULAR ASOCIADA A LA EDAD

30-11-2021.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), a través de su Vocalía de Óptica y Acústica, ha puesto en marcha una acción para la prevención de la degeneración macular asociada a la edad (DMAE), con dos objetivos, en primer lugar, aprovechar el potencial asistencial de las farmacias para promover la prevención, detección precoz y adherencia a los tratamientos de los pacientes diagnosticados; y, en segundo, ofrecer educación sanitaria a los ciudadanos. [Leer más](#)

LA FARMACOVIGILANCIA, UNA ACTIVIDAD QUE GANA VISIBILIDAD SOCIAL

30-11-2021.- Durante el último año, la labor de la farmacovigilancia ha pasado de ser una actividad casi inadvertida a estar en el conocimiento general de la opinión pública, por los rarísimos casos de eventuales reacciones adversas a las vacunas frente al Covid-19. Más allá de esta situación coyuntural, la farmacovigilancia es una actividad cotidiana que garantiza el buen uso, la seguridad y el conocimiento de los medicamentos. [Leer más](#)

SANIDAD CAMBIA EL PRECIO DE 17.150 MEDICAMENTOS Y ELIMINA CASI 700: DEL PARACETAMOL AL IBUPROFENO

29-11-2021.- El Boletín Oficial del Estado ha publicado hoy la Orden del Ministerio de Sanidad por la que se procede a la actualización del sistema de precios de referencia de los medicamentos en el Sistema Nacional de Salud. En total, serán revisados los precios de 17.150 presentaciones de medicamentos, de las que 13.856 son dispensables en farmacia y 3.294 en hospital. [Leer más](#)

ALIANZA ENTRE FARMACÉUTICOS Y ASOCIACIÓN DE ESCLERODERMIA

29-11-2021.- La Asociación Española de Esclerodermia y el COFCAM promueven una charla para la detección precoz de esta enfermedad rara. Tanto la presidenta de la AEE como la doctora Clara Méndez, especialista en Reumatología en el Hospital Universitario de Toledo, han destacado como aumenta la supervivencia si esta enfermedad se detecta antes, y la importancia de los farmacéuticos para asesorar a los pacientes al respecto. [Leer más](#)

LA "EXCELENTE" RELACIÓN ENTRE FARMACIA DE AP Y COMUNITARIA DEBERÍA TENER UNA COORDINACIÓN ARTICULADA POR LA ADMINISTRACIÓN

27-11-2021.- El Consejo General de COF y la Sociedad Española de Farmacéuticos de Atención Primaria (Sefap) han firmado esta semana un acuerdo, con el fin de avanzar en la colaboración y

desarrollo de acciones conjuntas en torno a una serie de objetivos compartidos. Ángel Mataix, presidente de Sefap, y Raquel Martínez, secretaria general del Consejo, analizan con CF cómo es y cómo debería ser la colaboración entre ambos profesionales para beneficio del propio paciente. [Leer más](#)

LA CRISIS DE SUMINISTROS APRIETA A LOS LABORATORIOS FARMACÉUTICOS

29-11-2021.- Ningún sector escapa de la crisis de suministros, tampoco el farmacéutico. La industria está sufriendo tensiones que, al menos de momento, no se traducen en problemas de desabastecimiento de medicamentos en las oficinas de farmacia. Sin embargo, los laboratorios se están enfrentando a importantes sobrecostes en la fabricación que comprometen la viabilidad de genéricos que ya tenían unos márgenes de rentabilidad comprometidos. [Leer más](#)